



Firma Hepler in Spaichingen - Künstler: Tobias Kammerer

Liebe Freunde der Glaskunst,

trotz der augenblicklich schwierigen Lage mit der Corona Pandemie, gibt es doch immer wieder Lichtblicke. Hier das Projekt, in Zusammenarbeit mit dem Künstler Tobias Kammerer, für die Firma Hepler in Spaichingen.

Wir wünschen Ihnen viel Kraft in der Krise und bleiben Sie gesund!

U. Schauz



Bei der Firma Hepler in Spaichingen entstand eines der umfangreichsten öffentlichen Kunstwerke der Gegenwart. Mit rund 2200 Quadratmetern Wandmalereien im Aussenbereich, samt zwei großen Glasskulpturen und auch etlichen Malereien im Innenraum gehört die Kunstanlage zu einem äußerst vorbildlichsten Ausdruck von Firmenkultur im 21. Jahrhundert. Durch die Sammelleidenschaft von Herrn und Frau Hepler wuchs das fulminante Kunstwerk über 20 Jahre zu diesem riesigen Kunstgenuß.

Örtlichkeit: Firma Hepler GmbH
 Wilhelm-Maybach-Weg 5-7, 78549 Spaichingen



Das Ehepaar Hepler vor ihrem Firmengebäude

